



Sin confianza **NO HAY** **FUTURO** para el **PRI:** **Emilio Chuayffet**

EDITH ROMERO/GILBERTO BENÍTEZ

Ahora fue el exgobernador mexiquense, **Emilio Chuayffet Chemor**, quien levantó la voz para cuestionar la posición poco privilegiada que ahora ocupa el **Partido Revolucionario Institucional (PRI)**. El exfuncionario consideró que la etapa que atraviesa el **partido tricolor**, en la que ha perdido fuerza tanto en la entidad como a nivel nacional, es una consecuencia normal, propia de un ente político vivo; sin embargo, advirtió que el futuro dependerá de que puedan recuperar la confianza de la ciudadanía.

Chuayffet Chemor consideró que el **PRI** no vive el inicio de su extinción; no obstante, dijo que tanto a nivel nacional como estatal el reto es recuperar la confianza de la ciudadanía, lo que determinará el futuro del instituto político.

"Yo creo que no, pienso que el partido sigue teniendo una vida política que depende, no en la medida que nosotros digamos si resurge o no resurge, depende de la confianza que sepamos ganar, o no, de la ciudadanía, que es la que con sus votos le refrenda a cada partido su porvenir.

"El PRI nacional y estatal tiene los mismos retos y desafíos; el reto es ganarse la confianza de ciudadanía, si no nos la sabemos ganar, no tendremos futuro, si nos la sabemos ganar, el PRI continuará siendo un partido que haga historia,

como lo ha hecho en este país", advirtió de manera tajante.

Por otra parte, cabe destacar que después de las elecciones de 2024, Morena se consolidó como la fuerza dominante en la entidad, **gobernando 28 municipios y en coalición con el Partido Verde y el PT ganó 51. El PRI, por su parte, sólo obtuvo 5 municipios.**

En tales circunstancias, **Chuayffet** consideró que el momento que atraviesa el partido es normal, viéndolo desde el dinamismo de la política mexicana, lejos de la controversia, lo sucedido debe ser asimilado como una dura lección.

"Yo creo que todo partido tiene una vida muy dinámica y lo que sucede en el partido no debe extrañarle a nadie, es parte del dinamismo que una agrupación viva tiene. Yo creo que el partido ha sido una agrupación que ha tenido más de **90 años de servicio en la vida de los ciudadanos mexicanos** y creo que lejos de estar preocupados por las controversias, las crisis, los problemas que vivamos, tenemos que aprender, decía **Reyes Heróles**, a sacar la lección correspondien-

te de cada caso, si no estamos fuera de la evolución histórica", mencionó.

Finalmente, sobre el sentir del PRI, a nivel nacional, luego de que su dirigente, **Alejandro Moreno Cárdenas**, cambiara los estatutos para permitir su reelección hasta por tres periodos, mencionó que no está en posición de juzgar dichas decisiones.

"Yo no juzgo decisiones, cada uno de los miembros del partido tiene su libertad, su voluntad y existen los órganos del partido que, en su caso, emiten los juicios correspondientes a aquellas decisiones que afectan a todo el partido, yo no los puedo representar porque no formo parte de ellos", finalizó.



Alejandro Moreno Cárdenas